



Beatriz Sánchez



Licenciada en Psicología Organizacional por el Instituto Tecnológico de Monterrey (ITESM) y Maestra en Administración por la Universidad de Monterrey (UDEM).

Cuenta con más de 10 años de experiencia en temas de Recursos Humanos, Gestión de Personal y Responsabilidad Social.

Consultora especializada en desarrollo e implementación de estrategias de Sostenibilidad, Inversión Social, Gobernanza y Filantropía.

Colabora directamente con empresas y gobiernos en diversos temas como los alineados a la agenda 2030 de la ONU.

